

## Elda registra temperaturas que rondan los 40 grados

13/05/2015



Un vecino se refresca en la la Plaza Sagasta | Jesús Cruces

Parques vacíos, calles desiertas, esta es la imagen que se puede ver en Elda durante el día de hoy, cuando se están registrando temperaturas que rondan los 40 grados. Y es que en la ciudad, como en toda España, se ha instalado una ola de calor llegada del Sahara que está elevando la temperatura unos 10 grados por encima de las temperaturas típicas de este mes.

Este fuerte calor está provocando que los y las eldenses dejen las calles y se refugien sus viviendas y en locales, buscando un poco de aire fresco que les aleje del sofoco más típico de los meses de julio y agosto que del mes de mayo. Los pocos eldenses que se encuentran en la calle

bajo estas temperaturas, se resguardan bajo las sombras de los edificios y se alejan del sol.

Esta tarde, se han puesto en marcha varias fuentes como las de la reestrenada Plaza Castelar y algunos niños se han refrescado con su agua, como lo vienen haciendo los pequeños y pequeñas de la ciudad durante los meses de verano. La fuente de la Plaza Sagasta también ha sido utilizada por diversos vecinos para aliviar el intenso calor.



Los termómetros registran temperaturas de 39 grados en el mes de mayo | Jesús Cruces